



COMPTE-RENDU COMITÉ DIRECTEUR

24 septembre 2024

• **Présents (11)** : Emmanuel MUNSCH, Amandine MONCHARMONT, Jonathan PUGET, Philippe CHARTIER, Jean Marc TAUPERT, Dominique DUCRUET, Rémy CROZE, Cyril SEBASTIEN, Corinne SIX, Franck MICHEL, Yves NANTES.

• **Excusés (5)** : Jean-Bernard REYNAUD, Bruno DE CANDIA, Jean BARTHELEMY, Marine SAINT-JALMES, Alexandre MICHELIS.

Ordre du jour :

- 1- Approbation du dernier CR du CD du 23 mai 2024
- 2- Rentrée/nouvelle saison et retour sur les inscriptions
- 3- Point sorties
- 4- Conformément au RI nous devons voter pour :
 - l'indemnité forfaitaire pour l'utilisation des véhicules perso,
 - le montant des subventions attribuées pour passage initiateur, GP et moniteur
 - le montant du tarif utilisation minibus club pour les sorties
- 5- Vote pour renouvellement d'un tarif pour les organisateurs de sortie + tarif particulier (encadrants ligne d'eau piscine et autre si proposition) + vote pour prise en charge de l'encadrement par le club pour les sorties
- 6- Point financier
- 7- Préparation de l'AG
- 8- Point divers : retour sur la réunion avec Palmybulles, moments conviviaux pour la saison à venir etc...

La réunion débute à 20h05.

1- Approbation du dernier CR du CD.

Le CR du CD du 23 mai 24 a été mis au vote électroniquement.

11 réponses : 7 POUR / 1 CONTRE / 3 ABS (+ 5 NON REPONDU) = 8 ABS

Le CR du CD du 23 mai 24 est approuvé.

2- Rentrée/nouvelle saison et retour sur les inscriptions

94 inscriptions en cours car les inscriptions de l'an dernier toujours présentes dans le site VPDIVE !
Beaucoup de manipulations nécessaires, des filtres sont possibles mais ils sont payants...

17 sont validés pour le moment pour cette saison.

NB : pour les couples, pensez à bien utiliser 2 adresses mails différentes !

Remise en place du tarif passager pour Laurent. Remise exceptionnelle l'an dernier = 3C / 2A / 6P = Approuvé.



3-Point sorties

- De plus en plus d'encadrants présents, c'est sympa.
- En revanche il faudrait indiquer lors des sorties si vous souhaitez encadrer ? Partiellement ? Totalelement ?
- Philippe préconise d'inviter les E1 pour encadrer les premières bulles lors de la sortie de Toussaint.
- Il faudrait que l'on bloque les dates des sorties à l'avance pour ne pas phagocyter les premières prévues au détriment des suivantes.
- Sorties lac possible : Noé, Pascal volontaires pour encadrer.
- 28 personnes pour la sortie du 28-29 septembre.
19 pour des plongées autonomes/tech / 5 encadrants pour le groupe de tech 10 élèves dont 6 PN2 + 2 PN3.
Les PN3 doivent pratiquer l'autonomie.

4- Conformément au RI nous devons voter pour :

- L'indemnité forfaitaire pour l'utilisation des véhicules perso
= 65 € l'an dernier pour A/R = **11 P = Approuvé**
- le montant des subventions attribuées pour passage initiateur, GP et moniteur
= 550€ GP = **3C / 1A / 7P = Approuvé**
Discussion sur les modalités de versement (nombre de tentatives, engagement...) : changement du Règlement Intérieur à voir pour la prochaine AG afin de clarifier ?
= 60€ Stage péda INIT si participation ensemble de la préparation = **1C / 1A / 9P = Approuvé**
- le montant du tarif d'utilisation minibus club pour les sorties
= 0€ voté l'an dernier = **1A / 10P = Approuvé (0€...)**

5- Vote pour renouvellement d'un tarif pour les organisateurs de sortie + tarif particulier (encadrants ligne d'eau piscine et autre si proposition) + vote pour prise en charge de l'encadrement par le club pour les sorties

- 100€ organisateurs de sorties
= **2C / 2A / 7P = Approuvé**
- 30% de participation u club sur le tarif particulier pour les encadrants ligne d'eau (pour adhésion prochaine)
= **1C / 5A / 5P = Non Approuvé**

6- Point financier

Reporté suite absence de belligérants

7- Préparation de l'AG

Fermeture piscine prévue du 8 au 31-déc

AG prévue le 22-nov-24

8- Point divers : retour sur la réunion avec Palmybulles, moments conviviaux pour la saison à venir etc...



- Discussion sur la potentielle fusion avec PalmyBulles (club enfants), Amandine explique la rencontre avec PB. Flotibulles ainsi que les élus de Pont de Claix sont très volontaires

les Même si PB ne vient pas, Amandine souhaiterait monter une section enfant (sur un autre créneau dans tous cas) d'ici 2 ans.

= 1A / 10P = Approuvé

- 1 ou 2 soirées clubs à organiser : avant Noël.
- Apéro dernier mercredi du mois remis en place, à la piscine pour le prochain.
- Tarif membre d'honneur pour Jean-Bernard & Gérard = 1A / 10P = Approuvé
- Date du TIV sera prévue fin janvier/février.
- Franck se propose d'aider pour les gonflages.
- Rappel emprunt matos : mail au Président + Vice-président + responsable matos + remplissage feuille de prêt
- Bouteille O² :
Amandine demande à Flotibulle / CODEP.
= Flotibulle ne sait pas
Philippe & Corinne aux Sauveteurs/secouristes Pontois.
= Pas revus
La Bouteille O₂ est utilisable pour le moment.
- Protection juridique du dirigeant
Amandine va les faire lire à Gaby pour avis/vérification.
Fait, Gaby dit ok.
- "Temps des bénévoles" du 13 juin
Jonathan : il faut changer les groupes de traitement de l'air intérieur de la piscine, ce sont des travaux qui devraient nécessiter une fermeture plus ou moins longue mais pas encore de période définie.
- Rappeler à Amandine de faire un mail de relance pour la pose d'installation du meuble de l'évier avec coupure de l'arrivée d'eau (vannes défectueuses).
= Pas de retour
- Télébadge à changer. Facturation pas à la bonne adresse (changement de SIRET en cours).
Contrat Vinci à stopper pour en reprendre un chez AREA.
= Amandine doit trouver le temps de se déplacer à Voreppe
- Proposition de mettre une chaîne ou module anti-stationnement devant le garage du local (en accord avec le Secours Populaire) au vu des soucis rencontrés avec des véhicules garés devant. Amandine va voir avec la mairie ce qu'il est possible de faire.
= Pas de retour
- Philippe s'en occupe de la prochaine commande de vêtements .
Demande si poncho possible (40/50€).



Fin de la réunion à 21H55.

Prochaine réunion du CD fixée au **mardi 22 octobre 2024 à 19h.**

A Pont de Claix, pour Deltaquatique,

Rémy CROZE

Secrétaire

Amandine MONCHARMONT

Présidente



REUNION ENCADRANTS

19/20h

• **Présents (8 ?)** : Amandine MONCHARMONT, Jonathan PUGET, Philippe CHARTIER, Jean Marc TAUPERT, Pascal VAUZEILLES, Rémy CROZE, Noé MICHEL, Francis PAILLIER.

- 3 PN4 à priori cette saison.
- Beaucoup de nageurs l'an dernier qui ne sont pas inscrits en préparation de niveau mais souhaitent nager.
Si besoin, il sera possible de basculer les PN3 dans la ligne avec les PN4.
PN1 : Gérard + Jonathan si besoin en fonction du nombre.
- Alain en binôme avec Noé lorsque nécessaire.
- Semaine paire N2 /impaire N1 à respecter pour les blocs.
- Mazen peut donner des coups de main de temps en temps.
- Théorie N2 sera faite un mercredi sur deux
- Mise en place tableau de suivi ?
= Beaucoup de boulot à préparer, la réglementation change régulièrement et le remplissage suivi n'est pas toujours studieux.
Noé veut bien essayer de mettre en place des fiches de suivi.
- FORMATION INIT :
Stage initiateur, besoin de tuteur = Pascal, Corinne, Noé, Philippe
Travail sur des vrais élèves (PN1/2).
4 soirs les mercredis novembre ou décembre : 6 personnes à priori, à ouvrir ?
- POINT SECU :
Rappel : interdiction de faire des échanges d'embouts complets, simulation uniquement.